

大東デイサービスセンターだより 2023年 9月号

社会福祉法人 大東福祉会

住所：大垣市東前1丁目78番地

HPアドレス <http://www.294.or.jp>



お気軽に何でも相談してください。

TEL (0584) 84-2800
FAX (0584) 84-2802 DAITO

9月を迎え、夏の暑さも和らぎつつあります。今年の夏は暑かったですね。最高気温が、35度を超える日が毎日でした。窓を開けると、熱風のような風を感じます。最近やっと、朝晩の外の風が少し涼しく感じます。9月になり少しづつ、秋の季節がやってきます。セミの鳴き声もミニミニゼミから、「ツクツクボウシ」に変わりました。秋だよ、秋の始まりだよと、教えてくれてる気がします。これからは虫の鳴き声が、ステキに響き渡ることでしょうね。秋の深まりと共に虫の合唱会が聞けますよ。童謡の歌詞にもあるように秋の夜長を楽しませてくれそうです。耳を澄まして聞いてみましょう。松蟲がチンチロチンチロチンチロリン♪ 鈴蟲がりんりんりんりーんりーん♪

ひだまりライフ大東・大東デイサービスセンター合同 夏祭り

8月10日、11日開催

毎年恒例の合同夏祭りを、2日間に渡り開催いたしました。2日間ともとっても盛り上がり楽しい時間を過ごしていただきました。おやつも夏祭りならではのおやつをご用意しました。ゲームを楽しんでいただき、盆踊りをして、おやつを食べ、皆さんで記念撮影をしてとっても楽しい時間でした。笑い声に包まれ、どなたも笑顔いっぱいです。



大東テイサービスセンターだより

2023年
9月号

ご長寿紹介（8月のお誕生日）

ご利用者様4人が、お誕生日を迎えるされました。おめでとうございます。



クラフト～8月 運動会の入場門作り 紙皿に自画像を描こう～

10月に合同大運動会を開催します。8月、9月の2ヶ月かけて入場門を作ります。8月は皆さんのお顔を飾っていくために、紙皿に自画像を描いていただきました。皆さん、とっても上手です。顔の周りに色を塗ったり、折紙で飾ったりと綺麗にできました。職員も描きました！



感染対策について

コロナウイルス感染症に対し、大東テイサービスセンターでは、今後も感染対策を継続していきます。ご利用者様にはマスクの着用をお願いしています。職員もマスク着用し勤務しています。今後も咳込み、37度以上の発熱等、風邪症状のあるご利用者様には、ご利用をお断りします。お迎え時、職員が体調等をご家族様にお伺いします。施設玄関でも再度検温をさせていただき、37度以上の方はご利用いただけません。くれぐれもご了承ください。ご利用中も、検温をいたします。こまめな換気、環境消毒、手指消毒をさせていただいている。今後も感染症対策の継続にご理解、ご協力お願いいたします。

駐車場にひまわりが咲きました！

5月中旬ごろ種をまいたひまわりが、ひだまりライフ大東の玄関前駐車場に、1輪咲きました！！たくさん種をまいたんですが、芽はいっぱい出たのですがなかなか大きくならなくて。でも1輪立派に花を咲かせてくれました。ひまわりと一緒に記念撮影です！



9月の行事予定 9月のクラフト(上旬) 「入場門作り(運動会用)」
10月に、ひだまりライフ大東合同大運動会を開催いたします。運動会を盛り上げる作品を作っています。8月には紙皿に自画像を描いていただきました。9月は入場門に、たくさん飾り付けていきたいと思います。皆さんが描いてくださった似顔絵紙皿を飾り付けます。みんなの笑顔いっぱいの入場門を、皆さんで力を合わせて作りましょう。

★長寿の会 9月15日(金) 13:30～
ご利用お待ちしています。

施設より、ささやかな贈り物をさせていただきます。楽しみにしてください。
昼食も豪華なお祝い膳を、ご用意させていただきます。

来月の行事予定 ぜひ、皆様ご参加ください。お待ちしています。

★運動会 10月11日(水)・12日(木) 皆さんで盛り上がりましょう！

ひだまりライフ大東だより

2023年
9月号

お盆が過ぎ、9月になり秋ですね。とは言え、毎日毎日暑い日が続いていますね。今年の夏は35度を超える日が多くなっています。猛暑日や熱中症警戒アラートというニュースをよく耳にしました。9月は涼しく過ごしやすい日が多くなるといいですね。窓を開けると心地よい風が吹き込んできて秋だなあ～と感じる日が来るのでしょうか。

さて、9月18日（第三月曜日）は敬老の日です。ひだまりライフ大東も15日（金）に長寿の会を開催いたします。お昼ごはんには敬老の祝い膳をご用意させていただきます。昨年もお重箱に入った豪華なお食事でした。今年も施設の管理栄養士がお祝い膳メニューを考えています。さらに施設よりささやかではあります、プレゼントをご用意いたしております。皆様に使っていただけますよう心を込めてご用意しています。是非ともご出席ください。お待ちしています。

夏詣に行ってきました。～大垣八幡神社～

大垣八幡神社へ夏詣に出かけてきました。夏詣、あまり聞きなれないですよね。夏詣とは、初詣よりも6ヶ月が過ぎた、一年の折り返しの夏に、平穏を願い神社や仏閣に詣でることです。2014年ごろより新しい日本の風習として全国に広まりつつあるそうです。ひだまりも今年初の夏詣です。暑い日ではありましたか、「お参りに行けてうれしい。」と喜んでいただいてます。25人皆様に行っていただけるよう、順次お連れさせていただいてます。



ひまわり畑にお出かけ

（大垣市平町）

「暑かった～、きれいだったあ～。ありがとう」、「ひまわり綺麗、いっぱい咲いてた。元気になれたわ。」などなど、皆様からうれしい声が聞けました。とっても暑かったんですが、皆さん暑いのを忘れてしまうわとひまわり畑に見とれてみえました。夏の花、ひまわり見学、とっても喜んでいただけました。どなたも最高の笑顔です！



ひだまりライフ大東だより

2023年
9月号

ひだまりライフ大東・大東テイサービスセンター合同 夏祭り 8/10.11開催

毎年恒例の合同夏祭りを2日間に渡り開催いたしました。両日とも大変に盛り上がり、楽しい時間を過ごしていただけたことと思います。おやつも夏祭りならではのものをご用意しました。ゲームを楽しんでいただき、盆踊りをしました。すいいかは特に大好評！冷たく冷えたすいいかは、甘くてとってもおいしかったです。大きな口を開け、ぱくと召し上がられ笑顔がこぼれていきました。とってもとっても楽しい時間でした。



ご長寿紹介 (8月のお誕生日)

ご利用者様2人がお誕生日を迎えられました。おめでとうございます。



戸脇 勝様



ひだまり商店 ~ お菓子販売 ~ 8月27日開催

ひだまり商店(おかし販売)オープンです。「お待たせしました！」月1回開催です。今月もお楽しみのお菓子販売、大盛況です。暑い日が多くヨーグルトやゼリーが好評です。



面会等のお願い

直接面会を再開いたしました。1階談話室にて行っています。(お電話にて事前にご予約ください。)居室での面会は現状、お断りしています。引き続き、ライン面会もご利用いただけます。洗濯物、日用品の受け渡しは1階の玄関にてお預かりいたします。平日(9時~17時)でご協力お願いいたします。なお土曜日お越しの際は、事前にお電話ください。(9時~16時)※日曜日は玄関が閉まっています。お預かり等も出来ません。